



22€
15 x 21 cm – 144 p.
978-2-7533-0422-2

Une injection pour revivre

Les CAR T : Une thérapie cellulaire révolutionnaire des cancers du sang

Une technologie immunologique révolutionnaire permet aujourd'hui de soigner des formes extrêmes de lymphomes jusqu'alors dans l'impasse thérapeutique. Un processus "commando" impliquant plus de 30 personnes par patient, permet à des malades au pronostic vital de quelques mois, d'entrer en rémission et même en guérison totale.

Le principe est la modification des propres cellules des malades prélevées puis réinjectées après leur modification génétique.

Témoignages et rencontres avec les patients et les équipes médicales à la pointe de ce combat extraordinaire pour soigner et guérir.

Interview de Stéphanie Fugain fondatrice de l'association Laurette Fugain.

www.laurettefugain.org

Les auteurs, Lucie Lartigue journaliste santé depuis 15 ans et Fabrice Rondon photographe, sont allés à la rencontre de patients et de leurs équipes médicales.

*« Nous commençons
des essais thérapeutiques
sur les cancers
du pancréas
et de l'oesophage. »*

*« De plus en plus de patients
vont répondre aux CAR T.
Je crois que nous allons gagner le
combat contre cette maladie... »*